

TEMA: ¿DE QUE NOS HABLA HOY LA NAVIDAD?

TEXTO: MATEO 1:18-23 El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu Santo. 19 José su marido, como era justo, y no quería infamarla, quiso dejarla secretamente. 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David, no temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es engendrado, del Espíritu Santo es. 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS, porque él salvará a su pueblo de sus pecados. 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho por el Señor por medio del profeta, cuando dijo: 23 He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, Y llamarás su nombre Emanuel,

¡Ha llegado la navidad! el día tan esperado, un día para celebrar, un día para compartir, un día para reunirse en familia, un día para venir a la iglesia para adorar al Señor.

Hoy en las casas habrán regalos, habrá una rica cena, las personas se darán abrazos, y se van a desear una **FELIZ NAVIDAD**.

Pero si reflexionamos la mayoría de personas, incluyendo cristianos, celebramos la navidad como un acontecimiento que ocurrió hace tanto tiempo que ya es solamente algo histórico o una celebración tradicional.

Posiblemente **MUCHOS CREEMOS QUE LA NAVIDAD NO TIENE NADA QUE VER CON NUESTROS PROBLEMAS**, con nuestras angustias, con nuestras enfermedades o con nuestras batallas.

Pero la realidad es totalmente diferente, la navidad, el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo en este mundo, es algo tan importante y extraordinario que **TIENE UN IMPACTO Y UN MENSAJE PARA TODAS LAS GENERACIONES**, no es solamente un hecho histórico o una celebración tradicional, es **UN MENSAJE VIVO PARA LA IGLESIA DE HOY**.

VEAMOS EN LA PALABRA DE DIOS DE QUE NOS HABLA HOY A CADA UNO DE NOSOTROS LA NAVIDAD:

I) LA NAVIDAD NOS HABLA HOY DE ESPERANZA (ROMANOS 8:31-32) ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?

La navidad es Dios entregando a su hijo unigénito por amor a cada uno de nosotros, Él entregó lo mejor, Él entregó lo máximo que podía dar por nosotros los pecadores.

Es por eso que en el texto que hemos leído nos da un **MARAVILLOSO MENSAJE DE ESPERANZA**: El Padre Celestial **NO ESCATIMO** a su propio hijo, sino que lo entregó por todos nosotros.

ESCATIMAR SIGNIFICA: Abstenerse de dar, No querer perder algo valioso, cuando Pablo dice que Dios “no escatimó” a su propio Hijo, está afirmando que: Dios no se reservó nada, No se guardó lo más valioso, No evitó el mayor sacrificio, Lo dio todo por amor.

Esto nos debe **LLENAR DE ESPERANZA Y FE** porque si nuestro Dios dio lo más valioso que tenía, **ÉL NO NOS NEGARÁ** lo que verdaderamente necesitamos en nuestra vida. ¡Aleluya!

II) LA NAVIDAD NOS HABLA HOY DEL VALOR QUE TIENE LA FAMILIA PARA NUESTRO DIOS (LUCAS 2:4-7) Y José subió de Galilea, de la ciudad de Nazaret, a Judea, a la ciudad de David, que se llama Belén, por cuanto era de la casa y familia de David; 5 para ser empadronado con María su mujer, desposada con él, la cual estaba encinta. 6 Y aconteció que estando ellos allí, se cumplieron los días de su alumbramiento. 7 Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón.

Lamentablemente, en esta Navidad muchas familias se reunirán físicamente, pero emocionalmente siguen separadas por rencores, rechazos y heridas no sanadas.

Se darán abrazos y besos pero sus corazones están lejos el uno del otro porque **NO HAN COMPRENDIDO LA BENDICIÓN DE TENER UNA FAMILIA UNIDA Y EN ARMONIA**.

Es por eso que La Navidad nos recuerda que Dios valora tanto a la familia, que **DECIDIÓ VENIR AL MUNDO DENTRO DE UNA FAMILIA.**

Dios pudo enviar a su hijo de muchas maneras, pero **ELIGIÓ UN HOGAR**, una madre, un padre responsable y una familia sencilla para cumplir su plan redentor para la humanidad.

Hoy en esta navidad el Señor nos dice: **VALORA TU FAMILIA COMO YO LA HE VALORADO, AMA TU FAMILIA COMO YO LA HE AMADO.**

Para Dios la familia y el matrimonio es importante.... ¿Lo es también para ti?

III) LA NAVIDAD NOS HABLA HOY DE LA FIDELIDAD Y EL PODER DE NUESTRO DIOS (ISAÍAS 7:14) Por tanto, el Señor mismo os dará señal: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel.

Tenemos que saber que las palabras de Isaías 7:14 fueron dadas por el profeta Isaias unos 730 años antes que Jesús naciera en Belén.

Este dato nos recuerda algo muy poderoso para cada uno de nosotros: La promesa de Dios no fue olvidada ni anulada por el paso del tiempo. Pasaron más de 700 años, pero **DIOS CUMPLIÓ EXACTAMENTE LO QUE HABÍA DICHO.**

LA NAVIDAD NOS RECUERDA QUE DIOS SIEMPRE CUMPLE LO QUE PROMETE, aunque pasen siglos y aunque parezca tardar **EL TIEMPO NO DEBILITA SU PALABRA NI CANCELA SUS PROPÓSITOS**. Si Dios fue fiel para cumplir una promesa hecha más de 700 años antes que Jesús naciese, también **ES PODEROSO Y FIEL PARA CUMPLIR LO QUE HOY HA PROMETIDO A NUESTRA VIDA Y A NUESTRA FAMILIA.**

CONCLUSIÓN Y LLAMADO: LA NAVIDAD NOS RECUERDA HOY QUE DIOS SE HIZO PEQUEÑO PARA SALVARNOS ¿Habías reflexionado alguna vez sobre esto? Esto es algo verdaderamente maravilloso, el símbolo más grande de la navidad; el niño del pesebre, es verdaderamente el símbolo para nuestra salvación.

Para poder salvarnos nuestro Dios majestuoso y glorioso se volvió como un niño, y por eso la única forma de poder recibir la salvación es que nosotros nos volvamos también como niños, que dejemos nuestra soberbia, que dejemos nuestra humana sabiduría, que dejemos nuestra autosuficiencia y podamos tener la humildad y la fe sencilla de un niño, así como lo dijo nuestro Señor Jesús (**Mateo 18:2-3**) **Y llamando Jesús a un niño, lo puso en medio de ellos, 3 y dijo: De cierto os digo, que si no os volvéis y os hacéis como niños, no entrareis en el reino de los cielos.**

La Navidad no es solo el recuerdo de un nacimiento, es la prueba eterna de que Dios sigue cumpliendo sus promesas. **CRISTO NACIÓ PARA TRAERNOS ESPERANZA, PARA RESTAURAR FAMILIAS Y PARA RECORDARNOS QUE DIOS ES FIEL Y PODEROSO.** Hoy la Navidad nos llama a volver al corazón del Evangelio: a confiar como niños, a creer sin reservas y a recibir a Jesús no solo en una fecha, sino en nuestra vida y en nuestro hogar.